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За новые успехи сельского хозяйства в 1941 году
Решение районного совещания передовиков сельского хозяйства Тонкинского района

Заслушав и обсудив доклад 
председателя исполкома райсове
та тов. Шибаева об итогах 1940 
сельскохозяйственного года и 
задачах на 1941 год, районное 
совещание отмечает, что вооду
шевленные решениям* ХѴ ІП  
съезда ВКП(61 о ежегодном про
изводстве восьми миллиардов 
пудов зерва, широко развернув 
социалистическое соревнование 
имени третьей сталинской инти 
летки, колхозы нашего района 
добились в 1940 г. лучших розуль 
татов, чем в 1939 году. В 1940 
году колхозы вашего района по
лучили урожай в среднем по 
зерновым 12,3 цент с га, льно- 
волокна 3 цент с га, клеве - 
росемян 1,37 цент с га. Это 
означает, что урожайность про
тив 1939 іо іа  повысилась по 
зерновым на 90 ароц., по льно 
волокву на 126 проц., по льно
семени па 60 проц., по клеве- 
росемени на 90 проц.

Мы гордимся тем, что за пос
ледние годы значительно умно 
жидиеь ряды лучших людей — 
стахановцев, которые добились 
замечатеіьных успехов в новы 
шевии урожайвости. Ззеньевая 
Воровцова А. А . ,  из колхоза 
«Гудок» получила урожай яд-

женив» увеличил поголовье кру
пного рогатого скота с 33 голов 
до 53 голов к концу 1940 года. 
На 100 проц, сохранен молодняк. 
Удой ио сравнению с 1939 го 
дом увеличился на 200 проц., 
т. е. с 650 литров доведен до 
1365 литров.

Наряду с передовыми колхо
зами в районе имеется ряд от1 
стающих колхозов. К ним отно
сятся „Красная заря“ , Перво
майского сельсовета, «Свободный 
путь», Тонкинского сельсовета, 
«17 партсъезд», им. Кирова я 
«Прогресс», Полянского сельсове
та, которые в 1940 году полу
чали урожай зерновых л льна 
ниже, чем в 1939 году. Совер
шенно не имеют животноводчес
ких ферм колхозы <17 парт 
с'езд», им. Кирован «Прогресс», 
Полянского сельсовета.

Совещание также отмечает, 
что некоторые колхозы района 
плохо относятся к выполнению 
государственных обязательств. 
Ряд колхозов Вахрааеевского, По
лянского, Чердаковского, Трош- 
ковекого и других сельсоветов 
до сего времени не рассчитались 
с государством но хлебу, маслу, 
мясу и шерсти. Недопустимо 
медленно колхозы пе ре работы ва- 

меня по 29 цент., а яровой ют п сдают лен государству До 
пшеницы но 20,35 цент, с га. \сего времени колхозы района не- 
Звеаьевая Касьянова Е. нз того . достаточао уделали и уделяют 
же колхоза получила урожай [ внимания вопросам культурного 
я ч м е н я  по 29,38 цент., ! строительства: организация крас- 
яровой пшеницы по 20,02 цент. | пых уголков, изб-читален, дет-

Все эти факты говорят о том, 
что райзо и МТС проявили не
допустимое благодушие в руко
водстве колхозами, а руководите
ли ряда колхозов не понимают 
политической важности меропри
ятий, выдвинутых партией п 
правительством серед сельским 
хозяйством, не ведут борьбы за 
их осуществление.

Исходя из этого, районное со
вещание передовиков сельского 
хозяйства п о с т а н о в л я е т :

1. Вызов Шаравгского района 
на социалистическое соревнование 
на лучшее и быстрейшее завер
шение всего цикла сельскохозяй
ственных работ в 1941 году и 
повышение продуктивности скота, 
принять.

2. Повести

случной но всем видам скота
7. Довести к концу 1941 го

да в колхозах до 760 пчелосемей 
с получением валового сбора меда 
30 кг. на каждую пчелосемью.

8. Для создания прочвой кор
мовой базы в районе провести 
коренное улучшение лугов 150 
га, залуженже под пастбища 80 
га, посеять корнеплодов 80 га 
и заложить силоса 3000 тонн.

9. К 1 марта организовать 
пункт искусственного осеменения 
кобылиц и осеменить 150 кобы
лиц.

Ю . Выполнить план ремонта 
тракторов и прицепного инвен
таря по кажіой MTG к указан
ному сроку по плану.

11. Добиться в 1941 году
борьбу за получе-іполного технического ухода за 

ние высоких урожаев с тем, что-[тракторами

с га. Ззевьйвая Савинцева Е  Л. 
из колхоза „Коммунизм“ полу
чила урожай с одного гектара 
львотресты 40 цент., льносеме
ни 6 цевт. Звеньевая Ипатова 
из колхоза им. Калинина полу
чила урожай е одного гектара 
льноволокна по 7,5 цент , льносе
мени 7 цент. Точно также непло-

сквх яслей, строительству обще
ственных бань н т .  д

Совещание указывает на явно 
недостаточную работу машинно" 
тракторных станций, которые из 
года в год не выполняют произ
водственную нрограмму. В 1940 
году Иакалевская МТС выаолви- 
ла план на 95 проц., а Тонкин

хвх результатов добились звень- скан на 72 проц, 
евыо Сурская Д. В ., Павлова! Совершеипо пеудовлетворитель- 
II. М., Вихарева М. Ф. и рнд(по идет подготовка к весеннему
других.

Есть некоторые успехи в 
области развития общественного 
животноводства. Прирост поголо
вья скота в 1940 году в срав
нении с 1939 годом выражается: 
но крупному рогатому скоту па 
50,6 проц , по овцам на 137 
нроц., по евнпьям на 278 проц. 
Вновь организована 121 птице 
ферма с поголовьем кур 6062 
штуки. Передовые колхозы райо 
на имеют значительные успехи 
в поднятии продуктивности скота 
и сохранении молодняка. В  кол
хозе «Победа», Октябрьского се
льсовета, добились сохранения мо
лодняка на 100 нроц. Применяя 
правильную оплату труда, норми
рованное кормлепие и хороший 
уход удой на фуражную корову в 
1949 году но МТФ составил 
1559 литров против 1226 в 
1939 году, а доярка Бакшаева

севу. До сего времен* не обмоло- 
чеао зерновых с площади 1800 
га, не вытерто клевера с илоща- 
ди 300 га. Слабо идет сортиро
вание семян. Из плана зерновых 
и бобовых 25926 цент, отсорти
ровано 14238, ила 55 проц., 
льносемян— 49 нроц., клеаероее- 
мян— 60 проц. Медленно идет 
заготовка местных и вывозка ми 
неральвых удобреній. Торфа за
готовлено 4564 тонны из плава 
40000 , золы собрано 203 тонны 
из плана 700, птичьего помета 
26 тонп из плана 100; и заве
зено минеральных удобрений 148 
тонн из плана 1225 тонн. Мед
ленно идет ремонт инвевтаря и 
сельскохозяйственных машин. 
Тонкинская МТС снова повторяет 
ошибки прошлых лет, из квар 
тала в квартал не выполняет 
алана ремонта тракторов н при 
цепного инвентаря. Все еще ела

и Шахтарива от отдельных коров бо проводится работа по оргави- 
добились удоев по 2900 и 3000 8ацаи звеньев н агроучеба в кол 
латоев. Еолхез «Свободный трѵ- хозах.

бы при любых климатических ус 
ловиях получить в 1941 году в 
среднем по району с одного гек
тара не ниже: зерновых 14 цент., 
льноволокна 3,5 цевт., льносеме
ни 4 ,9  цент., семян клевера 2 
цент, а картофеля 150 цент,

3 Для успешного вынолневия 
этих задач провести следующие 
агротехнические мероприятия: 
накопить ц вывезти на пола 
навоза £00 тыс. возов; загото 
вить и вывезти на ' поля торфа 
40 тыс. тонн; завезти и внести 
на поле минеральных удобрений 
1225 тонп; произвести посев 
рядовым сиособом н, безусловно, 
кондиционными семенами на 100 
нроц; посеять яровизированными 
семенами 1800 га; носеять пе
рекрестным севом 800 га; 
пробороновать озимых 5 тыс. га; 
подкормить посевов 2000 га; 
поднять черных наров 700 га.

4. Перед посевом протравить 
все семена соответствующими 
химикатами 'Сев яровых зерво- 
вых закончить в 10 дней, лев — 
в 5 дней. Пар вспахать в мае, 
закончить уборку и обмолот хле
бов урожая 1941 года 1 к ноя
бря. Расстил льна произвести в 
августе.

Ь, Добаться безусловного вы
полнения в 1941 году решения 
СНЕ СССР и ДЕ ВКІІ(б) „О ме
роприятиях по развитию общест
венного животноводства в калхо 
зах“ по каждому колхозу. На 
10О проц, сохранить молодняк 
всех видов скота прзплода 1941 
года. Упорядочить оплату труда 
работников животноводства.

6. Правильно использовать 
грубые, сочные и концентриро
ванные корма, предусмотренные 
кормовыми балансами, тем самым 
обеспечить: удой в среднем на 
одну фуражную корову 1500 
литров молока, ежедневный при
рост телят 800 граммов, выхид 
деловых поросят на одну свино
матку 15 голов, подучить от 
одной овцематки в среднем 1,3 
ягненка, настричь шерсти на 
каждую взрослую овцу 2,7 кг., 
на 100 проц, выполнить план

комбайнами я дру
гими сельскохозяйственными 
машинами. Снизать себестоимость 
тракторных работ на 10 проц.

12. Подготовить в 1941 году 
тракт ристов 120 человек, ком 
байнеров 30 и их помощников 
60 человек, льнотеребильщиков 
10 человек и молотильщиков 10 
чел.

13. Подготовить через кратко
срочные курсы председателей 
колхозов 126 человек, бригади
ров полеводческих бригад 256, 
животноводов 200 человек, 
председателей ревкомиссий 20 
человек, звеньевых 606 человек, 
яровизаторов 126 человек и аг 
ротехников 45 человек.

14. Закончить засыпку семен
ных материалов, их сортирова
ние, ремонт сельхозинвентаря и

машин, завоз минеральных и 
мествых удобрений к 15 февра
ля 1941 года— ко даю открытия 
XV III Всесоюзной партконферен
ции.

15. Поручить райзо разрабо
тать единые нормы выработки и 
расценки оплата в трудоднях для 
всех колхозов и на все сельско
хозяйственные работы в районе.

16. Усилить работу но орга
низации изб-читален, красных 
уголков, детских яслей и строи
тельству общественных бань с 
тем, чтобы как можно полнее 
удовлетворить запросы колхозни
ков.

17. Учитывая положительный 
опыт работы звеньев по льну, 
овощам и картофелю, рекомендо
вать колхозам организовать звенья 
в производственных бригадах и 
закрепить за ними определенные 
площади льна, овощей и карто
феля, требующих значительное 
применения ручного труда для 
их выращивания. Зерновые и 
другие ненропашныѳ культуры 
закрепляются непосредственно за 
производственной бригадой.

Мы, участники совещания-, 
призываем все колхозы, бригады, 
звенья и отдельных колхозников 
включиться в социалистическое со
ревнование им. XVIII Всесоюзной 
партконференции за успешную 
подготовку к весеннему севу, за 
максимальное использование каж 
дого гектара земли, за право 
участия на Всесоюзной сельско
хозяйственной выставке 1941 го
ла.

С О О Б Щ Е Н И Е
О результатах выборов в Совет Союза 

по Горьковскому Ленинскому избирательному округу 
А1 І іб ,  Арзамасскому избирательному округу Да 123, 
Муромскому избирательному округу Да 124 и Семенов« 

скому избирательному округу Да 128.

Но сообщению окружных язби- j  числа избирателей, участвовав- 
рагольных комиссий 26 января I ших в голосовании.
1941 года прошли выборы в 
Совет Союза по Горьковскому- 
Ленинскому избирательному ок
ругу А» 116, Арзамасскому изби
рательному округу J6 123, Му
ромскому избирательному округу 

124 и Сѳмевовскому избира
тельному округу 128.

Всего приняло участие в го
лосовании 99 ,78  процента от 
общего числа избирателей, заре
гистрированных но данным из
бирательным округам.

За кандидатов блока комму 
нистов и беспартийных 
вало 99,09 процента от

Окружными избирательными 
комиссиями зарегистрировано из
брание депутатов в Совет Союза: 
но Горьковскому-Ленннскому из
бирательному округу As 116 тов. 
РОДИОНОВ Михаил Иванович; 
Арзамасскому избирательному 
округу А» 123 тов. Третья
ков Модест Тихонович; Муром
скому и з б и р а т е л ь н о м у  
округу ЗЙ 124 тов. Еремин 
Степан Илларионович; по Семе
новскому избирательному округу 
№ 128 тов Губин Владимир 

голосе- J Владимирович, 
общего I

U присвоении Народному Комиссару 
Внутренних Дел СССР тов Берия Л. П. звания 

Генерального Комиссара государственной 
безопасности

Указом Президиума Верховного 
Совета С€СР от 30 января 1941 
года Народному Комиссару Внут
ренних Дед СССР тов. Берия

Лаврентию Павловичу присвоено 
звание Генерального Ко
миссара Государственной бе
зопасности.
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Пленум райкома комсомола
27 января состоялся пленум 

райкома комсомола с присутст
вием секретарей комсомольских 
организаций и старших пионер
вожатых. На пленуме были об
суждены два вопроса: о развер
тывании лыжного спорта и о сос
тоянии партийной пропаганды в 
комсомоле.

С докладом по первому вопро
су выступил председатель воен
но-физкультурной комиссии тов. 
Шепелев. Он отметил, что в 
ириводимых лыжных соревнова
ниях активное участие принима
ют комсомольцы Тонкинской и 
Пакалевской средних школ, Б Со- 
доиовской НСШ и др. Первенст
во в соревнованиях взял тов. 
Морнов из Пахутиеской комсо
мольской организации. Он 10 км. 
прошел в течение 44 минут.

Однако, многие комсомольские 
организации плохо ведут подго 
товку к лыжному кроссу имени 
XXIII годовщины Красной Армии. 
К числу таких организаций от 
носятся Пеньковская— секретарь 
Караулов, Первомайская— секре
тарь тов. Касьянов, и ряд дру 
гвх организаций.

В прениях по докладу высту
пили тт. Шумилов, Баранов, 
Шулев и др. Все выступающие 
указывали на то, что подготовка 
к лыжному кроссу в районе про 
ходит крайне неудовлетворитель
но. В ряде организаций до сих 
пор не созданы иятерки. Тов. 
Воронцов в своем выступлении 
указал на то, что райком комсо 
мола плохо руководит лыжным 
соревнованием. Он рекомендовал 
пленуму закрепить всех членов 
пленума за комсомольскими орга
низациями с тем, чтобы хорошо 
подготовиться к кроссу.

Пленум поручил бюро райкома

составить план подготовки и про 
ведения кросса имени XXIII го
довщины Красной Армии.

По второму вопросу доклад 
сделала председатель постоянной 
комвсспи по пропаганде и агита
ции тов. Суворова. Она отметила, 
что свыше 400 комсомольцев 
района изучают «Краткий курс 
истории ВК1І(б)» и 30 человек за
кончили изучение всех 12 глав 
учебника. 300 чел. изучают 

. 7 — 9 главы «Краткого курса». 
Большинство комсомольцев вмес
те с изучением „Краткого курса“ 
читают и художественную лите
ратуру.

В прениях по докладу тов. 
Суворовой выступили тт. Лале- 
тин. Малышев. Петров, Тарасов, 
Малышева и др. Выступающие 
вскрыли ряд серьезных недостат
ков в постановке партийной про 
наганды в комсомоле. Одним из 
существенвых недостатков в этом 
вопросе является то, что боль
шинство комсомольцев работают 
над собой но систематически.

Пленум предложил' 'постоянной 
комиссии коренным образом 
улучшить руководство партийной 
пропагандой.,

Пленум обязал секретарей пер
вичных комсомольских организа
ций в первую очередь самим за
ниматься систематическим изуче
нием истории ВКЩб), а также 
оказывать помощь и комсомоль
цам. Пе реже одного раза в ме
сяц вопрос о ходе политическою 
самообразования ставить на об
щих собраниях. Бюро РК ВЛКСМ 
поручено заслушать на очередном 
заседании ряд секретарей пер
вичных организации о выполне
нии решения пленума по этому 
вопросу.

М. АНТОНОВА.

Правление Захаровского колхоза 
не реагирует на сигналы 

стенгазеты
В стенгазете «Сигнал», Заха

ровского колхоза, 20 января бы
ла помещена заметка под заго 
ловком „Бесхозяйственность“ В 
ней говорилось, что в 1 бригаде 
до сих пор не околочен целый 
овин льна. Такое ценное сырье 
для нашей текстильной промыт 
ленности пропадает даром — гни
ет.

Со дня опубликования этой 
заметки прошло уже і ьчти две 
недели, а правление еще но по
заботилось о том, чтобы прибрать 
этот лен и сдать государству. А

между прочим колхоз льнояостав 
ки государству выполнил только 
на 60 проц.

После всего этого у нас соз
дается такое мнение, что прав 
ление колхоза не заботится о 
выполнении льнопоставок госу
дарству, а стремится создать 
и теплую и уютную зимовку“ для 
мышей.

С. СКОРОДУМОВ.
И. ГРАБЛЕН. 

Члевы редколлегия 
етевгазехы.

Курсы бригадиров
Мне поручили провести курсы 

с бригадирами полеводческих 
бригад в Бердниковском сельсо 
вете. На курсах учились все 
бригадиры давнего сельсовета. 
Они активно обменивались опы
том по применению агротехни
ческих мероприятий па полях. 
Курсанты хорошо усвоили

денную за пять дней программу 
по агротехнике. Если полученные 
звания они в полной мере при
менят на своих полях, то, безус
ловно, значительно повысят их 
урожайность.

М. КАРПОВ.
Старший агроном Тонкинской 

МТС.

Полностью сохранил
В  колхозе им. Чкалова, Фе

доровского сельсовета, старшим 
конюхом работает тов, Кудряв
цев И. Н. Он хорошо ухаживает 
за лошадьми. На дворе у него 
водный порядок. За время своей 
работы, с февраля 1939 года, 
тов. Кудрявцев полностью сохра-

приплод жеребят
вид приплод жеребят. Лошади у 
него средней упитанности.

За хорошую работу три. Куд
рявцев был экскурсантом Все
союзной сельскохозяйственной 
выставки 1940 года.

С. В.

Речь Гитлера
30 января Гитлер выступил с 

большой речью, в которой под
робно остановился на внешней 
политике германского правитель
ства за последние 7 лет. Иерей 
дя к итогам военных действий, 
Гитлер заявил: прошедший год 
уже решил исход войны, и ког
да придет час мы замахнемся 
для решительного удара.

Далее Гитлер коснулся вопро
са об американской иомощи Ап 
глии. Германия, сказіл  он, ни 
когда не имела интересов на 
американском континенте. Если 
государства этого континента, 
возможно, попытаются вмешаться 
в европейский конфликт, то это 
только ускорит изменение наме- 
чеппых нами целей.

Гитлер указал, что дружест
венные отношения между Герма
нией и Италией незыблемы. Ou 
заявил далее, что военная мощь 
Германии за последнее время воз 
росла. Этой весной, сказал Гит 
лер, начнется война подводного 
флота. Гитлер выразил уверен 
ность в победе вооруженных сил 
Германии. (ТАСС)

А  нгло-германская 
война

В ночь на 30 января, впер
вые за последние 10 суток, гер
манская авиация совершила на
лет на Лондон. Одновременно 
германские бомбардировщики ата 
ковали ряд пунктов в западной, 
северной и восточной частях Ан 
глии. Днем 30 января герман
ские самолеты снова бомбардиро
вали Лопдон, а также аэродромы, 
позиции зенйтной артиллерии, 
промышленные сооружения и 
железнодорожные линии в Юго- 
Восточной Англии.

Английская авиация в ночь 
па 30 января совершала налеты 
на над районов Северо-Заиадпой 
Германии. Бшбардировке был, в 
частности, подвергнут Вильгѳльм- 
схафен. (ТАСС)-

На фронтах 
в Албании

Иностранная печать сообщает, 
что на фронтах в Албании гре
ческие войска, преодолевая упо
рное сопротивление итальянцев, 
медленно продвигаются вперед. 
Но сведениям агентства Юнайтед 
Пресс, итальянские войска эва
куируют город Тепелене, отсту
пая к Валоне, (ТАСС).

Военные 
операции 
в Африке

30 января после непродолжи 
тельных боев английские войска 
заняли Дерну— укренлеввый го
род на ливийском побережье 
Средиземного моря. Как передает 
агентство Рейтер, хотя Дерна 
была укреплена хуже Бардіи я 
Тобрука, тем не менее итальян
цы оказывали здесь довольно 
сильное сопротивление. Большей 
части итальянского гарнизона, 
состоящему из 10 тыс. человек, 
удалось вырваться из окру же
ния.

На суданском фронте и в Ке
нии (Восточная Африка) англи
чане продолжают теснить против
ника. По сообщению агентства 
Рейтер, южно-африканская авиа
ция нанесла большой урон 
итальянцам в Абиссинии.

(ТАСС).

Строго выполнять закон 
о трудовой и гужевой повинности

Постановлением СНШ СССР и 
ЦК ЕКІ1(б) от 17 января 1941 
года введена платвая трудовая и 
гужевая повинность на лесозаго
товках Наркомлеса СССР в 1 
квартале 1941 года.

Эго постановление партии а 
правительства имеет огромное 
государствеанае и оборонное зна
чение для пашей страны. Кол 
хозы, колхоз тики и все трудя
щиеся нашего района с большим 
воодушевлением восприняли этот 
закон. Большинство колхозов 
сразу же с 23 января начали 
выполнять правительственное за
дание. Вышло много на лесозаго
товки и честных единоличников: 
из Вязовского сельсовета 21 че 
ловек, из Первомайского сельсо
вета— 7 человек и др.

Но есть отдельные еднполич; 
ники, которые саботируют эго 
мероприятие. Единоличник Аших 
мин Е. И. из дер. Пермяки, Ок
тябрьского сельсовета, на неодно 
кратные предупреждения селъис- 
полкома категорически отказался 
выполнять план лесозаготовок. 
Выездная сессия народного суда 
Тонкинского района 27 января 
1941 года за уклонение от вы

полнения лесозаготовок пригово
рила Ашнхмина к одному году 
исправительно-трудовых работ на 
общих основаниях.

Отказалась также от выхода 
на лесозаготовки единоличница д. 
Николаевское Ушакова М. С. А 
когда ее привлекли к судебной 
ответственности, решила вообще 
не разговаривать, об‘ясняя этв 
тем, что она «истинная право
славная христианка». Своим оп
ределением нарсуд был вынуж
ден Ушакову из зала суда уда
лить и дело рассмотреть без ее 
присутствия. Категорический от
каз Ушаковой от выполнения 
лесозаготовок был полностью у с 
тановлен свидетельскими показа
ниями и материалами суда. Уша 
коза была присуждена к одному 
году лишения свободы и туг же 
заключена под стражу.

Надо напомнить всем, что тех, кто 
будет злостно умоляться от вы
полнения постановлепия СИ К 
СССР и ЦК ВКП(бд о трудовой в 
гужевой повинности, судебно- 
следственные органы и впредь 
будут привлекать к уголовной 
ответственности.

Нарсудья ЗАМУРАЕВ.

За хорошую ковку
лошадей

в колхозе является 
центральной фигурай в деле сох
ранения рабэтосиособаости лоша 
ди. От правильной-расчистки ко» 
пыта в ковки лошадь, зависит 
ѳѳ работоспособность. Копыто ло
шади должно быть предметом 
особой заботы со стороны колхоз
ного кузнеца, так как в резуль
тате неумелой расчистки копыта 
(срезывание завороченных углов), 
неумелой ковки п запущения 
копыта оно может быть иснорче 
но, может произойти залом ниж 
вей части рогового башмака, урод 
ливость башмака, сжатие пятки 
и т.д.
Особое внимание следует обратить 

на своевременную и правильную 
расчистку копыт и ковку. Ко
пытный рог растет. Если его не 
срезывать, то он уродливо раз
растается, наклон бабок стано 
вится порочным, возможны зало 
мы, а вместе с этим хромота и 
неправильная постановка копыта 
и бабок.

Правильная и своевременная 
расчистка копыт и ковка лоша 
дей ведет к исправлению пороч 
пых копыт и восстановлению ра
ботоспособности лошади.

Надо отметить, что в райоие 
очень плохо обстоит дело с ор
ганизацией ковочного дела Свое
временная расчистка копыт, а 
особенно у м о л о д н я к а ,  
о т с у т с т в у е т ,  в резуль
тате чего молодняк выходит из

стрзя, оседает на щетки. К чис
лу колхозов, непроизводящих 
расчистку копыт лошадям, отно
сится колхоз „Красный октябрь“ , 
Чеудаковского сельсовета (куз
нец тов. Вахтуров), и ряд дру
гих.

Своевременно и правильно 
проводят ковку лошадей тт. Са
нин и Беспалов— кузнецы кол
хоза «Красный партизан», В я 
зовского сельсовета. Хорошо мо
жет производить ковку лошадей 
кузнец колхоза «Светлый путь», 
Тонкинского сельсовета, тов. 
Смирнов. Ha-днях через 2-х- 
дневаые курсы прошло 56 кузне
цов района, которые также іо  
рошо усвоили дело по расчистке 
копыт и ковке лошадей.

Но надо отметить, что в куз
ницах, где происходили курсы, 
—  в колхозе «Светлый путь», 
Тонкинского сельсовета, „Соцна 
лизм», Федоровского сельсовета, 
и с. Накалях, плохо налажена 
организация труда, оборудование 
находится в безобразном состоя
нии. В этих кузницах нет же
леза я отсутствуют плотви для 
ковки лошадей. Точно такое же 
положение можно наблюдать поч
ти во всех кузницах района.

Кузнецам района необходимо 
развернуть борьбу за своевремен
ную н правильную расчистку. 
копыт и ковку лошадей.

А. ЫИШУКОВ.
Инструктор ковочного дела.

Отв. редактор ф. Голубев.

Объявление
Доводится до сведения всех граждан Товкннского района, 

что забой всех видов скота на мясо согласно обязательного пос
тановления ісполкома облсовета от 9 февраля 1940 года дол 
жеп производиться только на бойняі в с. Тонкино, д. Вязов- 
ка, Кодочиги, Б, Содомово, Петровское и Пакали.

На лиц, привозящих мясные туша ва ветучасток для 
клеймения от иодворного забоя, будет налагаться штраф.
____________________________ Ст. ветврач II. ОСОВСКОЙ.
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